

# Piden acelerar obras en aceras en O'Higgins con Orompello

Usuarios valoran obras en parte de calle O'Higgins, y esperan que se repare también el trayecto hacia la zona centro.

Manuel Muñoz González  
 manuel.munoz@estrellaconce.cl

Ahora sí da gusto caminar por las veredas de Av. O'Higgins en Concepción, luego de los trabajos de recuperación de las aceras efectuados por el Mínuv, y que permite a los peatones circular sin problemas por ese transitado lugar. Eso sí, la comodidad llega hasta la esquina de Orompello, pues hasta ahí, por ahora, se efectuaron dichas obras, quedando pendiente la cuadra hacia Tucapel, uno de los tramos más utilizados por los penquistas.

Si bien los usuarios de dichas calzadas valoran el avance que significa la recuperación de estos espacios, esperan que no quede todo ahí "a medias" y que se avance hacia las otras cuadras de la principal avenida de Concepción.

"Ayer hice el recorrido por esa cuadra y la verdad que quedó muy bueno, ahora sí que se puede caminar y sin mayores riesgos de caerse, era algo que hace tiempo se debió hacer. Ahora bien, en la esquina de Orompello aún falta por arreglar, hay unos conos y hasta ahí llega la vereda renovada, esperamos



PEATONES ESPERAN QUE EL PROYECTO DE MEJORAMIENTO DE VEREDAS SIGA AVANZANDO LO MÁS PRONTO POSIBLE EN EL CENTRO PENQUISTA.



AGENCIA UNO

MINVU

La seremi de Vivienda del Biobío, Claudia Toledo, apuntó que el mejoramiento de las veredas sigue avanzando según lo establece el proyecto, con fecha estimada de término en julio de este año, y cuya inversión de 1.885 millones de pesos, considerando en total una extensión de 1,17 km y un avance de obras del 53%, siendo el único tramo no considerado el que ya fue mejorado.

"El objetivo principal del programa es entregar infraestructura que permita a las personas tener autonomía, seguridad, comodidad, en especial para aquellas personas que viven en situación de discapacidad y con restricciones de movilidad, y quienes se ven complicados por la misma situación del espacio público al que enfrentan a diario", afirmó Claudia Toledo, añadiendo que este año se espera avanzar en las licitaciones para mejorar otros sectores, entre ellos calles Colo Colo y Aníbal Pinto desde Avenida O'Higgins hasta Víctor Lamas; Av. Prat desde Freire hasta Chacabuco; y Lincoyán desde Avenida O'Higgins hasta Víctor Lamas. ☺

que siga hacia las otras cuadras y se repare pronto esa esquina, porque es un punto neurálgico para quienes van del Mall del Centro hacia la Plaza Perú o la Universidad de Concepción", planteó Juan Esteban Rojas, estudiante universitario de la UdeC.

Ana Hernández, presidenta de la Unión Comunal de Adultos Mayores de

“  
**En O'Higgins el proyecto tiene una extensión de 1,17 km y un avance de obras del 53%”.**

Claudia Toledo.

Concepción, coincidió con el estudiante y espera que se siga avanzando en el proyecto. "Hasta ahora se ha cumplido con los tramos y plazos requeridos, a nosotros como adultos mayores nos conviene bastante, a quienes tienen movilidad reducida. Se entiende que esto va a ir de poco, en ese sentido creo que donde se esté trabajando haya

más señalética, a fin de que las personas mayores puedan tomar las precauciones", apuntó.

La dirigente valoró el esfuerzo por mejorar este aspecto de la comuna, sin embargo, cree que aún se está al debe. "Va a ser un gran avance para el centro de la ciudad, pero creo que estamos al debe en la periferia", añadió.